
開 会
９月７日

表紙の写真９月定例会

　令和４年９月定例会は、９月７日に開会

を予定しています。

詳細は、９月上旬に発行する新聞チラシ

折込をご覧ください。

　清水町議会ホームページでは生中継や録

画中継がご覧になれます。 表紙写真担当：広報広聴常任委員会　奥秋康子

　本町の基幹産業として、経済と生活を支える農業も、
肥料や飼料、燃料など生産資材価格の高騰に影響を受け
ている。また、高齢化等による離農の進行で大規模化さ
れつつあるが、収益性が高い蔬菜を取り入れる農家も増
えている。清水の肥沃な大地が生み出す「安全・安心で
美味しい」ブロッコリー生産農家さんの早朝、霧の中で
の収穫風景を撮らせていただきました。

芹沢　　実さん   

清水に移住して10年！清水に移住して10年！

議会の傍聴にも毎回行っています。議会の傍聴にも毎回行っています。

―
自
己
紹
介
を
お
願
い
し

ま
す

　

東
京
の
八
王
子
生
ま
れ
で

す
。
東
京
都
の
職
員
と
し
て

コ
ン
ピ
ュ
ー
タ
ー
関
係
の
仕

事
を
し
て
い
ま
し
た
。

　

ス
キ
ー
と
山
登
り
が
大
好

き
で
す
。

―
清
水
町
に
住
ん
で
み
た

感
想
は

　

自
然
が
と
て
も
良
い
所
で

す
。
自
分
の
家
か
ら
牧
草
の

刈
り
取
り
や
収
穫
ま
で
よ
く

見
え
る
の
で
、
と
て
も
お
も

し
ろ
い
で
す
ね
。

　

山
登
り
が
好
き
な
の
で
、

山
を
通
し
て
の
交
流
が
あ

れ
ば
い
い
な
と
思
い
ま
し
た
。

｜
議
会
を
傍
聴
し
た
き
っ

か
け
は

自
分
が
選
ん
だ
議
員
が

ど
の
よ
う
な
質
問
を
し
て
い

る
か
、
ど
ん
な
活
動
を
し
て

い
る
か
見
る
必
要
が
あ
る
と

思
い
、
傍
聴
し
て
い
ま
す
。

｜
傍
聴
し
た
感
想
は
い
か

が
で
す
か　

　

イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
見
る

よ
り
臨
場
感
が
あ
る
の
で
み

ん
な
に
も
傍
聴
し
て
ほ
し
い

で
す
ね
。

　

そ
れ
と
、
議
員
が
議
場
に

パ
ソ
コ
ン
や
タ
ブ
レ
ッ
ト
を

持
ち
込
み
ス
ラ
イ
ド
を
使
っ

て
の
質
問
を
行
い
そ
れ
を
イ

ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
中
継
す
る
こ

と
で
町
民
に
わ
か
り
や
す
い

情
報
発
信
が
で
き
る
の
で
は

と
思
い
ま
す
。

｜
町
政
に
望
む
こ
と
は
あ

り
ま
す
か

人
口
が
ど
の
よ
う
に
変

化
す
る
か
動
態
調
査
の
シ
ュ

ミ
レ
ー
シ
ョ
ン
を
見
る
と
、

20
年
後
の
清
水
町
の
人
口
は

半
分
に
な
る
そ
う
で
す
。

　

そ
こ
で
、
20
年
後
を
見
据

え
た
政
策
も
必
要
だ
と
思
い

ま
す
の
で
よ
ろ
し
く
お
願
い

し
ま
す
。

せりざわ　　 　 　　みのる

町町 民民 にに イインンタタビビュューー

( 北熊牛 )
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